

En la preparatoria "Manuel Jesús García Pinto" ubicado en la comunidad de Sabancuy, se demuestra la inquietud, el esfuerzo y la inteligencia de los alumnos que conforman este plantel. Muestra de ello son los jóvenes altamente competitivos que ingresaron al primer semestre de la preparatoria "Manuel Jesús García Pinto" obteniendo los mejores promedios del Ceneval:



Luis Román Herrera Santisbon
Segundo lugar



Yesenia Abreu Díaz
Primer lugar



Olmes Amado Sosa Pérez
Tercer lugar.

Felicitemos a todos los alumnos de la preparatoria "Manuel Jesús García Pinto", porque en el momento de ingresar a la Unacar, ya son triunfadores.



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARMEN